

Wandertag mit den Ing.-Studenten des Jahrgangs 2013

Zur besseren Integration der neuen Studierenden des Studiengangs ATI wanderten wir auch in diesem Jahr, am 9.10.2013, auf der Traditionsroute von der Hochschule zum Hotel am Schlosspark.

Die Gruppe war mit 29 Teilnehmern in diesem Jahr deutlich größer. Fast alle Erstsemesterstudenten des Studiengangs ATI, die Gruppensprecher, Mentoren und weitere Studierende aus den höheren Semestern gingen mit auf Wanderschaft. Ebenfalls dabei waren die Professoren Bühler, Mecke, Schütt, Simon und Günther.

Das Wetter hielt sich gut, so dass wir nach 2,5 Stunden trockenen Fußes am Ziel ankamen und uns mit Würstchen und Getränken stärken konnten.

Die älteren Studierenden regten an, im nächsten Jahr ein anderes Wanderziel anzulaufen. Wir werden diesen Vorschlag gern aufgreifen.

